

La ciudad de San José vista a través de una conciencia

Los intelectuales que profesan un arte de vivir opuesto al que se le da de los Rotarios y los diplomáticos de segunda clase que son enviados por sus gobiernos...

Pan o liegan sucios. Los maestros ignoran los miligramos que a veces tiene que hacer una mate...

Pienso en la idea que tendrían entre la mollera los costarricenses que repiten compiadosamente aquello de que "San José es un país chico".

neolascana de arquitectura española antigua o estilo Misión por fuera, pero en el interior en ves del claustro se torno del jardín o del patio está lo que llama...

¿"Isa hermosa", "Isa dulce", "Isa armoniosa"? "Costa Rica la Suiza Centroamericana."

Por Carmen Lyra

octe del Cementerio General. Y bien hicieron estos últimos, en buscar la vecindad de la muerte...

"Isa hermosa, isa dulce, isa armoniosa." Hay un chiborro que pertenece al Crédito Hipotecario...

¿Cada hay que pasar con la nariz tapada. A la orilla de la acera juegan descuidados unos niños...

¿"Isa hermosa, isa dulce, isa armoniosa." Hay un chiborro que pertenece al Crédito Hipotecario...

¡Cada mañana el dueño o la dueña o el encargado de traer recogiendo los veinte o treinta centimos que cuesta el alquiler...

¿"Isa hermosa, isa dulce, isa armoniosa." Hay un chiborro que pertenece al Crédito Hipotecario...

¡Cada mañana el dueño o la dueña o el encargado de traer recogiendo los veinte o treinta centimos que cuesta el alquiler...

¿"Isa hermosa, isa dulce, isa armoniosa." Hay un chiborro que pertenece al Crédito Hipotecario...

Se sale del centro de la ciudad

Se sale del centro de la ciudad de San José hacia todos los rincones por todos los rumbos la ciudad...

Artículo de Jiménez jefe de la Acción del Cortesismo

Le pedí al Presidente de la República que me indicara la disposición clara de la ley de armas que según él...

Los cortesistas proclaman, muy satisfechos, que tienen en el Presidente de la República su jefe de acción. Y el Presidente Jiménez hace lo posible y lo imposible...

gente a quienes demoraliza con sus chistes chocarros, perdin su habilidad polémica cuando nuestro camarada aportó pruebas, documentos, en apoyo de la tesis del Partido. El Presidente, entonces, se fue a Barba...

que cumplió con su deber; pero usa el testimonio falso de dos de ellos como una arma de temple inmejorable.

Si partimos del centro de la ciudad de San José hacia cualquier rumbo de la rosa de los vientos, encontramos en las casas decenas las moradas lujosas van quedando atrás para dar lugar a los dominios de la gente obrera, a los barrios populares...

En esta carta, el Presidente Jiménez deforma los hechos de tal manera que aparece en ella el asesino Villegas más bien como un hombre agredido por Hermilio Alfaro y sus parientes, agresión a la que se vio obligado a responder usando de su revólver.

La polémica entre el camarada Mora y el Presidente ha servido para revelar con nuevas pruebas la escandalosa parcialidad cortesista del señor Jiménez Oreamuna.

¡Ah! poeta Salarrú, el dolor puede a veces ser una buena escuela, pero la miseria no hace sino embriagar a la criatura...